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Commissione Comunicazione 

 VERBALE  

incontro del 17 luglio 2025 

Membri e Presenze 
Nome  Cognome  Presenza 

Valentina  Dallaturca  X 

Giulia  Giglio  X 

Alessandro  Orzo  X 

Marta  Rebora  X 

Caterina Tamagno X 

 

La riunione si è aperta alle h.18.00 con una presentazione da parte della Referente Tamagno e 

con un giro di presentazione dei singoli membri che compongono la Commissione.  

Tamagno ha chiesto a Giglio, in quanto membro della commissione già nel quadriennio 

precedente, di illustrare agli altri membri quelli che sono stati i lavori portati avanti in 

precedenza.  

 

Tamagno ha poi aggiornato i componenti in merito a quanto già in precedenza condiviso con 

Presidente Salvarani (incontro 24 giugno) e Consiglio durante la seduta del 25 giugno scorso.  

Di seguito i punti illustrati alla commissione riguardo le tematiche legate alla comunicazione di 

cui il Consiglio chiede uno studio/approfondimento.  

 

Pianificazione media: 
• valutare proposte dei media più “moderne” e in linea con il principio di condivisione delle 

attività e delle tematiche con gli iscritti e il territorio 

 Sito: 
• pulizia notizie vecchie – fissare incontro anche con Monica 

• trovare soluzione temporanea per migliorare fruibilità notizie in homepage 

• richiedere preventivi per nuovo sito 

• capire come integrare meglio sito OA/FOA con Formagenova 

 Social: 
• aprire pagina Linkedin 

• più video degli eventi a cura OA e FOA e idee “nuove” (podcast – vedi varie) 

• definire i target da raggiungere 

 Varie: 
• valorizzare sul sito e sui social le partecipazioni della presidente e dei consiglieri ai vari eventi + 

fare news indirizzata ai colleghi dopo eventi a cura di OAGE   

• mappare eventi cittadini/manifestazioni in cui varrebbe la pena esserci/investire 

• idee nuove: podcast – ciclo incontri con figure di rilievo – corsi professionalizzanti (es. 

facilitatore, etc.) 
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La commissione ha ragionato sui punti illustrati da Tamagno e ha accolto con entusiasmo 

alcune delle richieste iniziando già a proposte spunti e attività.  

Nell’ottica di sfruttare il mese di pausa come momento per ragionare in merito alle priorità da 

darsi tra le azioni da potare avanti, il gruppo si è trovato concorde sull’idea di documentarsi 

bene sulle attività che altri Ordini professionali stanno portando avanti in termini di 

comunicazione.  

Uno dei suggerimenti arrivati dai membri del gruppo è quello di capire quali Ordini e in che 

modo vengono portati avanti i Periodici dedicati alle attività di tali soggetti.  

Tutti i membri si sono trovati concordi sulla necessità di studiare un modo per raccontare al 

meglio, agli iscritti che non frequentano l’Ordine cosa accade e cosa viene fatto da consiglio e 

commissioni, anche in ottica di aumentare il coinvolgimento.  

Si è lungamente dibattuto in merito alla possibilità di ragionare su un podcast citando anche 

l’esempio di GoodmorningGenova (il tema andrà comunque ripreso e approfondito nelle 

prossime sedute di commissione.  

Tamagno ha infine informato la commissione del lavoro che il consiglio sta portando avanti per 

l’organizzazione di un evento in sinergia con il Comune, durante la settimana europea della 

mobilità 16-21 settembre 

La riunione si è chiusa alle ore 19.00 e si è dato appuntamento per il prossimo incontro al 18 

settembre alle h.18.00 

  

 

 

La Referente 

(paes. Caterina Tamagno) 


